

Ibagué, 18 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2519

Alcaldía brindará acompañamiento a las elecciones de JAC en la Ciudadela Comfenalco

Se definen aspectos logísticos y administrativos para garantizar el buen desarrollo del proceso electoral.

La comunidad de las etapas 1 y 2 de la Ciudadela Comfenalco en Ibagué se encuentra en la recta final de la organización para elegir su nueva Junta de Acción Comunal, con el acompañamiento de la Alcaldía.

“Estuvimos reunidos con las personas que fueron elegidos como Tribunal de Garantías de la Junta de Acción Comunal de la Ciudad de Comfenalco etapa 1 y 2. El 11 y 12 de diciembre será la inscripción de las planchas de candidatos para la elección que se va a llevar a cabo el 15 de diciembre”, indicó Luis Enrique Hoyos, funcionario de la Dirección de Participación Ciudadana.

Asimismo, se establecieron los colores que identificarán a cada uno de los órganos de la Junta tanto para la Directiva, Fiscalía, Comisión de Convivencia, los delegados de la Junta, Comisiones de Trabajo y Comisión Empresarial. También se terminó que la convocatoria se va a realizar el próximo 30 de noviembre.

Por su parte, Víctor Chaves Arbeláez, presidente ad hoc de la JAC, destacó la importancia de esta reunión, realizada en la Oficina de Desarrollo de Participación Comunitaria: *"Acordamos las fechas y detalles para la elección. Todo está organizado para llevar a cabo un proceso democrático y transparente el 15 de diciembre",* afirmó.